

## En Holguín otorgan Premio de Ciencias de la Información

- Última actualización: Sábado, 13 Abril 2024 17:53

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 116

---



La investigadora Ana Gloria González Ochoa recibió el Premio Provincial de Ciencias de la Información, máximo reconocimiento otorgado en el territorio holguinero a profesionales destacados en la esfera de la Bibliotecología.

El galardón, otorgado este viernes en la clausura de la XV edición de Expociencia, se confiere anualmente a especialistas con méritos en la docencia y los aportes a la gestión de contenidos y uso de las nuevas tecnologías, precisó a la ACN Leonardo Nieves, presidente de la asociación.

Premios en Expociencia 2024, Holguín, CubaResaltó además que González Ochoa se desempeña como directora de la Biblioteca Municipal de Banes, en la cual contribuye a la formación de las nuevas generaciones, la protección del medioambiente y la formación de valores, entre otras esferas priorizadas.

También fue reconocido Leonardo García Morales, profesor de la sede de la Universidad de Holguín José de la Luz y Caballero, con una vasta experiencia como investigador de la cultura y el patrimonio bibliográfico local.

Como parte de la jornada de clausura, se resaltaron los logros de ocho entidades del territorio por la inclusión de la innovación tecnológica en sus procesos, entre ellas la Universidad de Ciencias Médicas de

## **En Holguín otorgan Premio de Ciencias de la Información**

- Última actualización: Sábado, 13 Abril 2024 17:53

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 116

---

Holguín y se entregaron diplomas acreditativos a entidades que incorporan estas ramas a sus producciones.

Expociencia 2024 se desarrolló durante los días 10, 11 y 12 de abril en el Recinto Ferial Expo-Holguín y como parte del programa tuvieron lugar conferencias y talleres con la participación de más de dos mil estudiantes de diferentes enseñanzas.

Este evento convoca desde el año 2008 a profesionales del sector para socializar las investigaciones que contribuyen a la resolución de problemas económicos y sociales de la provincia, tercera mayor poblada de Cuba, con más de un millón de habitantes.

**Con información de Eileen Esther Molina Fernández - ACN**